

# 1学期を振り返り、これからのステップへ！

# 進取

令和2年7月28日  
金武小 第7号  
校長 安慶田正人

令和二年度一学期を無事終えることができました。コロナウィルス感染症拡大防止の取り組みから年度スタートし学校も家庭も地域も慌ただしく過ごした感があります。そのような中でも、子ども達の頑張り、学校職員チーム一丸となった取組、そして、保護者・地域の方々の学校教育に対する理解と支援のおかげだと感謝申し上げます。一学期は実態・現状を見極めることに重点を置きました。もちろん、学習指導・生徒指導等を含め、教育活動全体を通して子ども一人一人の良さを可能性を伸ばすように努めてきました。しかし、十分な取組や対応ができたか、納得のいく結果を出せたのかと考えることがあるのも事実です。一学期の学校評価、そして、児童及び保護者の学校教育に関するアンケートを参考に現状と課題をしっかりと見極めて、評価・反省を確実にし、一学期は、わたしたち子ども達の良さを可能性を伸ばすため、教職員の資質向上を図り、課題への対応策をしっかりと立てた取組に努めていきたいと考えています。一学期を終え、子ども達は夏休みに入ります。健康や安全に留意するとともに、学び・遊び・体験で充実した日々を過ごすことが出来るよう願っています。



くつ箱・ロッカーの整理整頓！  
見事！一年生



体育の授業  
着替えを整えて  
見事！

英語教育活動  
ALTの先生と協力して！



支援員の先生方も子ども達に寄り添って活動

コロナ対策  
しっかりと！  
授業に集中！



**授業参観 & 学級保護者会への参加  
ありがとうございました！**

7月27日（月）に今年度初めての授業参観、そして学級保護者会を開催しました。運動場の駐車場が車でいっぱいでした。保護者のみなさんの教育に対する思いに感謝です！ありがとうございます！今後ともよろしくお願ひします



運動場で  
元気よく遊ぶ  
子ども達！

